



Licher setzt auf Naturschutz

Vielfältige Engagements zum Erhalt der Umwelt

„Aus dem Herzen der Natur“ – der Licher Slogan ist gelebtes Leitbild in der Brauerei. Seit jeher gehört es zum Unternehmensverständnis, Premium-Biere im Einklang mit der Natur zu brauen und die Umwelt zu schützen. Dieser Grundsatz zeigt sich in der Praxis auf unterschiedliche Weise.

So ist in allen betrieblichen Abläufen der Brauerei Umweltschutz fester Bestandteil. Sämtliche Anlagen bei Licher sind auf einen möglichst schonenden Umgang mit Energie und Wasser ausgerichtet und arbeiten so emissionsarm wie möglich. Der ressourcenschonende Ansatz beginnt sogar schon vor dem Brauprozess. Denn nachhaltige Bodenbewirtschaftung ist ein wichtiges Kriterium für die Zusammenarbeit mit den Erzeugern von Braugerste. Auch im Bereich Abfallvermeidung und Recycling zeigen sich die Umweltansprüche: Bereits 1995 eröffnete die Brauerei die erste vollbiologische Brauereikläranlage in Europa.

Außer für die ökologische Optimierung der Betriebsabläufe engagiert sich Licher gemeinsam mit verschiedenen Organisationen und regionalen Einrichtungen für den Erhalt und Wiederaufbau der heimischen Natur. Ein Partner ist der Naturschutzbund Deutschland (NABU). Doch beschränkt sich die Kooperation nicht auf die finanzielle Unterstützung durch Licher. Denn die Partner wiederum stehen der Brauerei in verschiedenen Fragen rund um den Umweltschutz beratend zur Seite. Infolgedessen hat die Brauerei beispielsweise auf dem Betriebsgelände einen Blühstreifen angelegt, der als Nahrungsquelle sowie als Lebens- und Rückzugsraum für Vögel, Insekten und Kleintiere dient.